

Alliance Française de Genève

Sous le haut patronage de l'Ambassade de France à Berne

JOURNÉE D'IMMERSION EN FRANÇAIS

Renseignements et inscriptions:

www.alliancefrancaise.ch/geneve - alliancefrancaisegeneve@gmail.com

Vous êtes de niveau intermédiaire ou avancé et souhaitez prendre confiance face à la langue étrangère et franchir les barrières culturelles.

Pour améliorer vos connaissances en français et les mettre en pratique dans le contexte francophone de Genève, votre professeur saura vous guider tout au long d'activités qui sont à décider d'un commun accord.

Avec un/e collègue, un/e ami/e et accompagné d'un professeur, vous avez la possibilité pendant une journée de vous immerger dans la langue.

Vous développerez vos compétences à communiquer dans divers domaines tels que passer une commande au restaurant, faire des achats, visiter une exposition.

La communication complexe, comme parler au téléphone, mener une discussion est aussi au programme.

De 9h30 à 16h30 - Tarif : CHF 480, --

« FRENCH IMMERSION DAY »

Contact

www.alliancefrancaise.ch/geneve - alliancefrancaisegeneve@gmail.com

This day of French immersion is for intermediate or advanced French speakers who would like to improve their linguistic skills and knowledge of French culture, and put those skills to use in French-speaking Geneva.

Alone, or with a colleague or friend, you will spend a day with a professor to improve your ability to navigate the variety of straightforward exchanges common to every day life - ordering in a restaurant, making purchases in a store, visiting a museum – as well as the more complex language skills needed for talking on the telephone, leading a discussion, etc.

You and your professor will agree on a program that will help you to feel more confident speaking French and to understand the cultural differences that can complicate daily life.

9:30 am to 4:30 pm - Cost : CHF 480, --